



Еженедельник новостей МДС

События за 25 – 29 мая 2015 года

25 мая

Реформирование трудового законодательства

Юрист МДС Султан Халилов и юрист юридической компании «Грата» Эльвира Маратова приняли участие в заседании рабочей группы при Министерстве экономики КР по совершенствованию трудового законодательства КР. Работа проводится в рамках реализации Программы Правительства КР по развитию частного сектора в Кыргызской Республике на 2015-2017 годы. По итогам обсуждения решено, что участники встречи ознакомятся с предлагаемыми изменениями и предоставят свои комментарии.

Встреча с делегацией из Южной Кореи

Исполнительный директор МДС Темирбек Ажыкулов и бизнесмены из Южной Кореи Сунг Гон Ли, консультант юридической фирмы Hansin, и Tae-Ki Ron, президент ассоциации «Городские партнеры Кореи», обсудили инвестиционный климат в Кыргызстане, а также возможности инвестирования корейского бизнеса в сельское хозяйство Кыргызстана, включая строительство овощехранилищ и поставку оборудования для сушки фруктов.

Встреча с представителями Cengiz Holding

Представители МДС и турецкой компании Cengiz Holding обсудили перспективы инвестиционных возможностей в горнорудную отрасль Кыргызстана, включая разведку и добычу золота, меди и урана. В холдинг Cengiz входит 35 фирм и ассоциированных компаний, которые расширяются за счет инвестиций в энергетику, горнодобывающую отрасль и туризм.

IBC Weekly News

Events held during May 25 – 29, 2015

May 25

Reforming the Labor laws and regulations

IBC Lawyer Sultan Khalilov and Lawyer of the Grata Law Firm Elvira Maratova took part in a meeting of the working group at the Ministry of Economy of the Kyrgyz Republic to promote the labor legislation in Kyrgyzstan. The WG activities are carried out as part of the Government's Program on the private sector development in the Kyrgyz Republic for 2015-2017. The participants agreed to provide their comments after studying the proposed changes.

Meeting with South Korean businessmen

IBC Executive Director Temirbek Azhykulov and businessmen from South Korea - Sung Gon Lee, consultant of corporate location, Hansin Law Firm, and Tae-Ki Ron, President of the Korea's Urban Partners, discussed the investment climate in Kyrgyzstan and the investment opportunities of the Korean business in agriculture, including the construction of vegetable storages and supply of equipment for drying fruit.

Meeting with Cengiz Holding representatives

Representatives of IBC and Turkish Cengiz Holding discussed the prospects of investment opportunities in the mining industry of Kyrgyzstan, including exploration and production of gold, copper and uranium. Cengiz Holding includes 35 firms and associated companies that expand and grow due to investment in energy, mining industry and tourism.

<p>26 мая</p> <p>Встреча с представителями Всемирного банка</p> <p>Исполнительный директор МДС Темирбек Ажыкулов и заместитель исполнительного директора Аскар Сыдыков встретились со старшим страновым экономистом Всемирного банка Орельеном Крузом и Бакытом Дубашовым, экономистом представительства ВБ в Кыргызстане. Участники встречи обсудили состояние инвестиционного климата в стране, проблемы инвесторов, перспективы развития экономики и последствия вступления Кыргызстана в Евразийский экономический союз (ЕАЭС). Миссия ВБ посетила Бишкек 25-29 мая, чтобы информировать правительство о статусе предлагаемой программы Операции в поддержку политики развития (ОППР1), недавно пересмотренной руководством Всемирного банка.</p> <p>Заседание Совета по присуждению премий</p> <p>МДС принял участие в итоговом заседании Совета по присуждению премий Кыргызской Республики по качеству под председательством заместителя председателя Совета - министра экономики Олега Панкратова. Совет присудил премии по качеству за 2014 год в номинациях “Здравоохранение” и “Образование”. Кроме того, решено объявить конкурс на соискание премий КР по качеству в 2016 году в сфере производства пищевой продукции и перерабатывающей промышленности по трем номинациям - малые, средние и крупные предприятия.</p>	<p>May 26</p> <p>Meeting with World Bank representatives</p> <p>IBC Executive Director Temirbek Azhykulov and Deputy Executive Director Askar Sydykov met with World Bank Senior Country Economist Aurelien Kruse and Bakyt Dubashov, Economist of the WB Office in Kyrgyzstan. The participants discussed the investment climate in the country, problems of investors, and the effects of Kyrgyzstan’s entry in the Eurasian Economic Union (EEU). The WB Mission visited Bishkek on May 25-29 to inform the authorities about the latest status of the proposed Governance and Competitiveness DPO program recently reviewed by the World Bank management, and the policy measures included in the program based on consultations with the authorities in the last six months.</p> <p>Meeting of the Council for Awarding Prizes</p> <p>IBC took part in the final session of the Council for Awarding Prizes for Quality in the Kyrgyz Republic. The meeting was chaired by Deputy Chairman of the Council, Economy Minister Oleg Pankratov. The Council awarded the Quality Award for 2014 in the Health and Education categories. In addition, it was decided to announce a competition for the awards for quality for 2016 in the food production and processing industry in three categories - small, medium and large enterprises.</p>
<p>27 мая</p> <p>Разработка мер по сокращению теневой экономики</p> <p>Исполнительный директор МДС Темирбек Ажыкулов и заместитель исполнительного директора Аскар Сыдыков приняли участие во втором заседании межведомственной комиссии по разработке проекта программы мероприятий Правительства КР по сокращению теневой экономики на 2015-2017 годы. Под председательством первого вице-премьер-министра КР Т. Сарпашева был обсужден проект Плана мероприятий Правительства по сокращению уровня неформальной экономики на 2015-2017 годы.</p> <p>По итогам обсуждения Министерству экономики было поручено в недельный срок доработать План мероприятий с учетом поступивших предложений и замечаний членов комиссии.</p> <p>Заинтересованные члены МДС могут присылать свои предложения по сокращению уровня теневой экономики по адресу office@ibc.kg, после чего они будут переданы Министерству экономики.</p>	<p>May 27</p> <p>On the way to reduce the shadow economy</p> <p>IBC Executive Director Temirbek Azhykulov and Deputy Executive Director Askar Sydykov attended the second meeting of the Interdepartmental Commission on Developing the draft Governmental Program for Reducing the Shadow Economy for 2015-2017. Participants chaired by the First Vice Prime Minister Tayirbek Sarpashev discussed the draft Governmental Action Plan for reducing the level of the informal economy for 2015-2017.</p> <p>As a result, the Ministry of Economy was assigned to review the draft Action Plan taking account of the comments and proposals received from the Commission members.</p> <p>IBC members concerned are welcome to send their proposals on reducing the shadow economy to office@ibc.kg which will further be forwarded to the Ministry of Economy.</p>

<p>Презентация Стратегии развития ГНС</p> <p>МДС принял участие в мероприятии, посвященном презентации Стратегии развития Государственной налоговой службы Кыргызской Республики на 2015-2017 годы. Заместитель председателя ГНС Октябрь Абдыкаимов презентовал бизнес-сообществу и международным донорам Стратегию развития ГНС на среднесрочный период, сообщил об основных целях, задачах и направлениях налоговой службы страны.</p> <p>Заседание налогового комитета МДС</p> <p>На очередном заседании Комитета МДС по налогам, таможене и Социальному фонду обсуждены законопроект по частичной отмене налога с продаж, статья 142 Налогового кодекса КР и проект письма МДС по данной статье по вопросу справедливости зависимости налоговой санкции от финансовых результатов предыдущего периода, а также статьи 265 и 20 Налогового кодекса КР по вопросу реализации основных средств. В работе комитета принял участие эксперт Методологического совета по координации фискальной политики при Министерстве экономики Андрей Красников.</p>	<p>Presentation of the State Tax Service Development Strategy</p> <p>IBC took part in a presentation of the Development Strategy for 2015-2017, State Tax Service of the Kyrgyz Republic. Oktyabr Abdykaimov, Deputy Chairman of the State Tax Service presented the medium term document to the business community and development partners and briefed on the goals and objectives of the country's tax authority.</p> <p>IBC Tax Committee meeting</p> <p>The meeting of the IBC Tax, Customs and Social Fund Committee discussed the bill on the partial abolition of the sales tax, Article 142 of the Tax Code of the Kyrgyz Republic and an IBC draft letter about tax sanctions depending on the financial results of the previous period, as well as articles 265 and 20 of the Tax Code of the Kyrgyz Republic related to the sale of fixed assets. The Committee was attended by the expert of the Methodological Council on Coordination of Fiscal policy under the Ministry of Economy of the Kyrgyz Republic, Andrey Krasnikov.</p>
<p>29 мая</p> <p>Встреча с представителями «Империял Тобакко»</p> <p>Исполнительный директор МДС Темирбек Ажыкулов и юрист Султан Халилов встретились с менеджером по корпоративным вопросам по Центральной Азии компании «Империял Тобакко» Динмухамедом Айсаутовым и директором по корпоративным и юридическим вопросам компании «Империял Тобакко Кыргызстан» Русланом Чыныбаевым. Обсуждены проблемы табачной отрасли, в частности, приведение требований Правительства КР (по инициативе Министерства здравоохранения) об иллюстрируемых медицинских предупреждениях на пачках сигарет в соответствии с Техническим регламентом Таможенного союза. Табачные компании направили в Правительство КР письмо с просьбой рассмотреть этот вопрос.</p>	<p>May 29</p> <p>Meeting with the Imperial Tobacco</p> <p>IBC Executive Director Temirbek Azhykulov and IBC Lawyer Sultan Khalilov met with Imperial Tobacco Corporate Affairs Manager for Central Asia, Dinmuhammed Aysautov, and Director for Corporate and Legal Affairs of Imperial Tobacco Kyrgyzstan, Ruslan Chynybaev. The meeting discussed problems of the tobacco industry, in particular, the requirements of the Government of the Kyrgyz Republic (at the initiative of the Healthcare Ministry) to illustrate health warnings on cigarette packets in accordance with the Technical Regulations of the Customs Union. The tobacco companies have sent a letter to the Kyrgyz Government to consider this issue.</p>
<p>Встречи с членами МДС</p> <p><i>В течение недели исполнительный директор МДС Темирбек Ажыкулов провел ряд ознакомительных встреч с компаниями – членами МДС. Рассмотрены общие вопросы расширения сотрудничества в рамках МДС, а также вопросы, непосредственно связанные с деятельностью компаний.</i></p> <p>- С президентом «Кумтор Голд Компани» Дэниелом Дежарденом обсудили последние события, связанные с проектом «Кумтор», в частности, возможность создания совместного предприятия, выборы Совета директоров</p>	<p>Meetings with IBC members</p> <p><i>During the past week, IBC Executive Director Temirbek Azhykulov held several informational meetings with the IBC member companies. The meetings addressed general issues of further cooperation in the framework of the IBC, as well as issues directly related to the activities of the companies.</i></p> <p>- IBC and Kumtor Gold Company President Daniel Desjardins discussed the latest developments related to the Kumtor project, including the possibility of creating a joint venture,</p>

<p>«Центерры Голд», экологические вопросы и многое другое.</p> <ul style="list-style-type: none"> - С вице-президентом по управлению рисками, соблюдению нормативной базы и устойчивому развитию «Кумтор Оперейтинг Компани» Родни Ступариком рассмотрены проекты по социальной ответственности, которые компания планирует запустить. - С директором строительной компании «Бристоль» Яссин Лакхасси Хасаном обсуждены проблемы строительного сектора. Темирбек Ажыкулов призвал компанию теснее сотрудничать с МДС, продвигая общие вопросы строительной отрасли. - С директором по правовым вопросам ООО «Sky Mobile» (торговая марка Beeline) Дмитрием Ветлугиным рассмотрено развитие сотрудничества в области корпоративного управления, так как компания имеет большой опыт в этой сфере. Обсужден также пункт Технического регламента ЕАЭС, предусматривающий отмену тарификации по роумингу внутри стран ЕАЭС, что не выгодно сотовым операторам. 	<p>the election of Centerra Board of Directors, environmental issues, and more.</p> <ul style="list-style-type: none"> - IBC and Vice President for Risk Management, Compliance and Sustainable Development of Kumtor Operating Company, Rodney Stuparyk, considered social responsibility projects that the company plans to launch. - IBC and Director of Bristol construction company Yassin Lakhassi Hassan discussed issues related to the construction sector development. Temirbek Azhykulov urged the company to work more closely with IBC to promote common interests of construction companies. - IBC and Director for Legal Affairs of Sky Mobile LLC (Beeline brand) Dmitry Vetlugin considered the development of cooperation in the corporate governance. The company has extensive experience in this field. The meeting also discussed the EEU Technical Regulations providing for the abolition of roaming tariffs within the EEU countries that is not beneficial to mobile operators.
<p>Публикации в СМИ</p> <p>26 мая на Радио Азаттык (Свобода) вышло интервью с исполнительным директором Темирбеком Ажыкуловым по текущей ситуации в строительной отрасли, а также о преимуществах и рисках отрасли, связанных с вступлением Кыргызстана в Евразийский экономический союз.</p> <p>24 мая на сайте The Times of Central Asia опубликована статья, в которой содержится видение МДС по борьбе с коррупцией, в частности, интервью с исполнительным директором МДС. Статья доступна по следующей ссылке.</p>	<p>IBC in media</p> <p>On May 26, Radio Azattyk (Freedom) published an interview with IBC Executive Director Temirbek Azhykulov on the current situation in the construction industry, as well as the benefits and risks of the industry related to Kyrgyzstan's entry in the Eurasian Economic Union.</p> <p>On May 24, The Times of Central Asia published an article "New PM pushes fight against crime and corruption in Kyrgyzstan" which contains the IBC vision to combat corruption and in particular the opinion of IBC Executive Director on this issue. The article is available through the following link.</p>
<p><i>Дорогие члены МДС!</i></p> <p><i>Если у Вас есть комментарии по прошедшим событиям или Вы хотите поделиться мнением и информацией по предстоящим мероприятиям, принять в них участие, пожалуйста, звоните или пишите мне.</i></p> <p><i>С уважением,</i></p> <p><i>Темирбек Ажыкулов, исполнительный директор Международный Деловой Совет</i></p> <p><i>Кыргызская Республика, 720011 Бишкек, ул. Абдрахманова, 191</i></p>	<p><i>Dear IBC members,</i></p> <p><i>If you have any comments or would like to express your opinion and share some information on the upcoming events, please do not hesitate to contact me.</i></p> <p><i>Best regards,</i></p> <p><i>Temirbek Azhykulov, Executive Director International Business Council</i></p> <p><i>Office 114, Hyatt Regency Bishkek 191, Abdrakhmanov Str., Bishkek</i></p>

Хаятм Ридженси Бишкек, каб. 114

Тел: + 996 312 623801

Факс: + 996 312 623394

office@ibc.kg

www.ibc.kg

Kyrgyz Republic, 720011

Tel: + 996 312 623801

Fax: + 996 312 623394

office@ibc.kg

www.ibc.kg